## Betreff:

Informationen zur emissionsfreien Belieferung mit dem Pilotprojekt EMILIE (<u>Emi</u>ssionsfreier <u>Lie</u>ferdienst)

- Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 15.06.2020 -

## Antragstext:

Der Presse war zu entnehmen, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden ein Pilotprojekt zur emissionsfreien kontaktarmen Belieferung der Bevölkerung in der Corona-Krise initiiert hat. Das Projekt soll den lokalen Einzelhandel stärken, indem es den Geschäften die Möglichkeit bietet, das Kundenangebot durch Einbindung eines Lieferservices zu verbessern. Den coronabedingten Auswirkungen auf den Einzelhandel soll mit dem Angebot einer Frei-Haus-Lieferung begegnet werden.

Als Starthilfe gibt die Landeshauptstadt Wiesbaden für die ersten 1000 Lieferungen einen Zuschuss in Höhe von *je* 5,- Euro.

Die antragstellenden Fraktionen begrüßen diesen Ansatz, bitten aber um detailliertere Informationen.

## Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, das Projekt EMILIE (Emissionsfreier Lieferdienst) im Ausschuss für Frauen, Wirtschaft und Beschäftigung vorzustellen.

Wiesbaden, 17.06.2020

Anita Hebenstreit Fachsprecherin (SPD)

Dr. Reinhard Völker Fachsprecher (CDU)

Axel Hagenmüller Fachsprecher (Bündnis 90/Die Grünen) Juliane Maltner Fraktionsreferentin

Caroline Bosbach Fraktionsreferentin

Julia Beltz Fraktionsreferentin